## "PROYECTO NUTRIWAWA PRESENTE EN EXPOFERIA INFORMATIVA EN JAEN".

En el marco de la Expo Feria Informativa organizada por la Unidad de Gestión Educativa (UGEL) Jaén y la Oficina Diocesana de Educación Católica (ODEC), la Dirección Subregional de Salud Jaén participó en dicho evento a través de su Proyecto de Comunicaciones NUTRIWAWA que tiene como objetivo el de disminuir los 'índices de desnutrición crónica infantil y anemia en niños y niñas menores a los 36 meses de edad.

Personal profesional de enfermería y obstetricia de los diferentes EE.SS. del ámbito de la provincia se hicieron presente para dar consejería a las madre, padres y cuidadores de los menores en los cuatro ejes con los que trabaja este Proyecto como son: Lactancia Materna Exclusiva, Alimentación Complementaria, Micro nutrientes y Lavado de manos; además de entregar materiales informativos a los que acudieron a la cara instalada en la calle Bolívar de nuestra ciudad. Esta acción fue muy bien saludada por la población que en todo momento se acercaba apara participar igualmente de los juegos lúdicos con los que cuenta el proyecto y de esta manera hacerse acreedores a los premios que se habían puesto a disposición.

cabe mencionar que esta actividad se realizó gracias a la coordinación entre la Oficina de Comunicaciones y la Dirección de Promoción de la Salud de la DISA Jaén.